

【中等部・高等部】台湾短期交換留学 第2日目（3月22日）

今朝は蒸し暑さはあるものの、昨日ほどの暑さはなく、比較的過ごしやすい1日でした。8時過ぎから校長先生との面会があり、初めに台湾師範大学附属高級中学の紹介ビデオを観賞しました。その後、中等部生、高等部生それぞれのバディーとともに授業に参加しました。



本日は参加者の一人の生徒が授業の最初に時間をいただき、卒論についての発表をしました。クラスメイトが真剣に聞いてくれ、すごく良かったと感想をいただいたそうです。その他の3名は、月曜日にそれぞれのクラスで時間をいただき発表する予定です。



お昼休みに、自己紹介、日本の観光地、関西、大阪、学校紹介のグループプレゼンテーションを行いました。沢山の生徒が見学に来てくださり、高等部生も緊張しながらも立派に発表をしていました。



午後からは選択授業という事で、それぞれのバディーとは別れて 4 人一緒に英語のクラスに参加しました。環境問題についての英語のビデオ鑑賞をしました。難しい内容でした大まかに理解は出来たようです。



明日から 2 日間、ファミリーデーなので、ホストファミリーと過ごします。